

## Lehrausgang zum Liesingbach und ingenieurbioologischer Vortrag

Im Juni 2017 lernten die SchülerInnen des Wahlpflichtfachs Biologie (6./7.Klassen) unter fachkundiger Führung durch unsere Projektpartner Herrn Dipl.-Ing. Dopheide und Frau Dipl.-Ing. Hofleitner die ingenieurbioologischen Renaturierungsmaßnahmen an der Liesing kennen. Zur Abschätzung der Gewässergüte wurden von den SchülerInnen Wassertiere gefangen und bestimmt.

Außerdem konnten die SchülerInnen ihr Wissen über ingenieurbioologische Baumaßnahmen bei einem Vortrag von Herrn Dopheide noch weiter vertiefen.



